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CLAUDIA SHEINBAUM CUESTIONA UTILIDAD DE IMPONER ARANCELES 

 

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo se quejó de los aranceles a productos mexicanos 

como parte de la política migratoria y contra las drogas del gobierno de Estados Unidos, 

que estarían a punto de materializarse en marzo, tras un mes de suspensión concedida 

por el presidente Donald Trump y cuestionó la utilidad de la medida arancelaria. Destacó 

el papel de los migrantes en la economía de Estados Unidos y recordó que el año pasado 

México tuvo 60 mil millones de dólares en remesas enviadas por paisanos que trabajan en el país vecino el 

norte, pero que ese monto es sólo “el 20 por ciento de lo que ellos ganan, el 80% lo dejan en la economía de 

los Estados Unidos”. 

 

DIPUTADO ALFONSO RAMÍREZ CUÉLLAR PROMUEVE BENEFICIOS DE LA LEY DE FEDERAL DE 

ANTIMONOPOLIO Y COMPETENCIA  

 

El vicecoordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Alfonso Ramírez Cuéllar sigue muy activo 

promoviendo su iniciativa y asegura que con una Ley Antimonopolio y de Competencia Económica, se pondrá 

fin a los abusos del poder de mercado y se protegerá la economía de las y los mexicanos. “Esta propuesta 

busca fortalecer el marco normativo para garantizar mercados justos, combatir prácticas monopólicas y 

fomentar el bienestar económico en México”, explicó. La iniciativa parte del reconocimiento de que la 

competencia económica es un pilar fundamental para la justicia económica y el bienestar de la población, por 

lo que Ramírez Cuéllar destacó que la excesiva concentración del poder en el mercado ha generado 

sobreprecios en bienes y servicios esenciales, afectando desproporcionadamente a los hogares de menores 

ingresos. Estaremos pendientes del desahogo que se le de a esta propuesta que seguramente contará con el 

respaldo de la mayoría. Al tiempo. 

 

SENADOR ADÁN AUGUSTO LÓPEZ HERNÁNDEZ SE ALISTA PARA CONDUCIR REUNIÓN PREVIA DE 

SENADORES DE MORENA 

 

 

Adán Augusto López Hernández, coordinador de Morena en el Senado se alista para conducir los trabajos de 

la reunión previa que su grupo parlamentario realiza los días de sesión. Este martes analizará con los y las 

senadoras la estrategia a seguir de cara a la discusión de las reformas en materia electoral que se votarán en 

el pleno. Se trata de los ordenamientos legales que envió la presidenta Claudia Sheinbaum para evitar el 

nepotismo. Además, en sus oficinas recibe a diversos personajes y también encabeza la reunión de la Junta de 

Coordinación Política donde se acuerda la agenda del día. No lo perderemos de vista. 

 

 

JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR 

DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS 
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RICARDO MONREAL ASEGURA QUE MORENA NO TIENE VÍNCULOS CON CRIMINALES 

 

El coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, afirmó que ni su partido 

ni la Cámara de Diputados tienen vínculos con ningún tipo de delincuentes. Lo anterior, al ser cuestionado sobre 

la presunta relación del partido oficialista con Pablo Penilla, abogado de Ismael “El Mayo” Zambada. el legislador 

morenista afirmó que no conoce al litigante, pese en una foto que circuló en redes sociales en la que aparece 

él junto al expresidente Andrés Manuel López Obrador y el abogado Juan Pablo Penilla. “Ni la Cámara de 

Diputados ni Morena tienen ningún vínculo con ninguna gente deshonesta. Morena no tiene vínculos con ningún 

tipo de delincuentes”, aseveró. –¿Cuáles son los riesgos de que “La Mayiza” ya los alcanzó a ustedes también? 

–preguntó una reportera. –Nunca nos va a alcanzar, eso se lo aseguro. Ni en la eternidad, ni en ningún lugar. 

Somos limpios. Y nunca habrá en Morena ningún tipo ni de complicidades ni de delincuencia. No hay. Lo que 

hay es la representación popular de todos. Estamos totalmente limpios, vacunados –respondió Monreal 

categórico. 

 

GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA MENCIONA QUE EL MAGISTERIO PUEDE ESTAR TRANQUILO 

 

El magisterio puede estar tranquilo porque todas las transformaciones que se realizan son en beneficio del 

pueblo, y en ello tienen un lugar especial las y los maestros, aseguró el presidente del Senado de la República, 

Gerardo Fernández Noroña. Durante la presentación de los foros para la construcción del nuevo sistema para 

maestras y los maestros, que se llevó a cabo en la Cámara de Diputados, el senador consideró necesario 

construir las bases para un nuevo sistema en favor del magisterio. Señaló que se requiere una profunda 

transformación, porque “no concibo a hombres y mujeres libres sin la lectura, pero ello pasa por las condiciones 

laborales del magisterio, que estén cada vez mejor pagados y reconocidos, por lo que tenemos que trabajar en 

las condiciones y por una educación pública, laica, gratuita y revolucionaria”. Fernández Noroña agregó que “en 

este momento difícil que se vive en todo el mundo hay que erradicar el racismo, el clasismo, y la educación es 

importantísima, así como la defensa de la independencia y la soberanía nacional”. 

 

MARIO DELGADO ENCABEZA LA PRESENTACIÓN DE LOS FOROS PARA LA CONSTRUCCIÓN DEL 

NUEVO SISTEMA PARA MAESTRAS Y MAESTROS 

 

El secretario de Educación Pública, Mario Delgado Carrillo, ha tenido días de intenso trabajo cumpliendo a 

cabalidad la encomienda que le asignó la presidenta Claudia Sheinbaum. Ayer estuvo en San Lázaro donde se 

hizo la Presentación de los foros para la construcción del nuevo sistema para maestras y maestros donde se 

destacó la importancia de fortalecer la transparencia y equidad en los procesos de ingreso de los docentes. Y 

se reconoció que para alcanzar una educación de calidad se requiere que los y las maestras tengan acceso a 

procesos justos, dignos y acordes con su realidad. Delgado Carrillo recordó que la presidenta está convencida 

que el magisterio es impulso de la Cuarta Transformación, por lo que está cumpliendo con uno de sus 

compromisos es atender las peticiones de los maestros y tomar en cuenta su opinión para fortalecer el sistema 

educativo y para construir una reforma que garantice sus derechos laborales.  
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SENADOR LUIS DONALDO COLOSIO DE MC RESALTA QUE SE PUEDE ALCANZAR LA EXCELENCIA 

EDUCATIVA SI SE PONE EN EL CENTRO A LOS Y LAS MAESTRAS DE MÉXICO 

 

El senador Luis Donaldo Colosio reconoció que cada cambio en la legislación en materia de educación se ha 

marginado la participación de los maestros y maestras, por lo que se pronunció por  tomar en cuenta su opinión 

en la construcción del nuevo modelo educativo que deberá basarse en principios fundamentales como la 

transparencia para que ningún docente tenga que adivinar las reglas del juego a mitad del camino, la equidad, 

para que las oportunidades sean las mismas sin importar la región y el reconocimiento para que el esfuerzo y 

compromiso con la enseñanza sean el camino para el desarrollo profesional. 

 

SENADOR CUAUHTÉMOC OCHOA COMPROMETIDO CON LA EDUCACIÓN 

 

El nuevo vicecoordinador de Política Interior, Justicia y Seguridad, de los senadores de Morena, Cuauhtémoc 

Ochoa manifestó el compromiso de su bancada de construir un nuevo modelo educativo por lo que en el Senado 

dijo acompañaremos las reformas que permitan el fortalecimiento de los derechos laborales del magisterio. Y 

es que el legislador participó en la presentación de los foros para la construcción del nuevo sistema para 

maestras y maestros, en representación del presidente de la Junta de Coordinación Política, Adán Augusto 

López lo que demuestra la confianza que le tiene el líder de los morenistas en la Cámara alta. No lo perderemos 

de vista. 

 

SENADOR MANLIO FABIO BELTRONES CONSIDERA QUE LA FGR DEBE ACTUAR CONFORME AL 

DEBIDO PROCESO 

 

Siempre congruente en senador Manlio Fabio Beltrones comparte sus puntos de vista sobre los temas de 

actualidad, ayer en el Senado, Beltrones, expresó su opinión sobre el caso de Ismael El Mayo Zambada. 

Beltrones sostiene que, si la Fiscalía General de la República (FGR) posee pruebas de que el narcotraficante 

fue entregado a Estados Unidos mediante una extracción ilegal, debe seguir el debido proceso e informar a las 

autoridades estadounidenses sobre las órdenes de aprehensión existentes en México. El senador considera 

que el gobierno mexicano enfrenta una situación complicada, ya que, mientras sospecha de una extracción 

ilegal, también reconoce que Zambada es un delincuente buscado desde hace años. Beltrones enfatiza la 

necesidad de que la FGR actúe conforme a la ley, solicitando que Zambada sea presentado ante la justicia 

mexicana antes de cualquier acción por parte de Estados Unidos.  

 

SENADOR DEL PAN RICARDO ANAYA CONSIDERA QUE LAS LEYES SECUNDARIAS EN MATERIA 

ENERGÉTICA VIOLAN EL T-MEC 

 

Muy participativo estuvo el coordinador del PAN, Ricardo Anaya, durante la reunión de comisiones donde se 

aprobó el paquete de reformas que envió la presidenta en materia energética. Ahí el legislador señaló que con 

la desaparición de la Comisión Reguladora de Energía (CRE) y de la Comisión Nacional de Hidrocarburos 

(CNH) como se establece en estas leyes, se viola el T-MEC. “Teníamos dos reguladores independientes, la 

CRE y la Comisión Nacional de Hidrocarburos, eliminan otra vez por su adicción por el control los dos 

reguladores independientes, crean un nuevo órgano, la CNE que está completamente controlado por la 

Secretaría de Energía. (…) Ahora, más allá de la cuestión ideológica, el problema es que esto viola el Tratado 
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de Libre Comercio.  “Están viendo que el niño es risueño y le hacen cosquillas, sí de por si Trump es un bullying, 

que viola un día sí y un día no el Tratado de Libre Comercio, y ustedes al desaparecer estos dos órganos 

reguladores que hoy son independientes, están violando el T-MEC, aunque digan que no, están violando el T-

MEC, y esto al tiempo, lo van a denunciar en los paneles y nos va a traer problemas adicionales”, advirtió.  

 

SENADOR IGNACIO MIER A FAVOR DE EVITAR NEPOTISMO 

 

El vicecoordinador de Morena en el Senado, Ignacio Mier se alista para participar en la discusión del dictamen 

por el que se reforman y adicionan diversas disposiciones de la Constitución Política de los Estados Unidos 

Mexicanos, en materia de no reelección y nepotismo electoral que se votará este martes. Hace unos días el 

legislador dijo que se tiene que prohibir el nepotismo en cargos públicos hasta en cuarto grado. Refirió que 

desde la fundación de Morena se estableció como valor principal no al nepotismo no al compadrazgo y no al 

amiguismo, lo cual se incluyó en sus estatutos. Por ello, dijo que es necesario que el Congreso reforme la ley 

para prohibir los actos de nepotismo entre funcionarios públicos. Estaremos atentos. 

 

TRUMP ASEGURA QUE IMPOSICIÓN DE ARANCELES A MÉXICO SIGUEN SEGÚN LO PROGRAMADO  

 

El próximo lunes se cumple la tregua que dio el presidente de Estados Unidos Donald Trump a México y Canadá 

para imponer aranceles y tal parece que ya no tiene marcha atrás Y es que Trump aseguró que los aranceles 

a Canadá y México seguirán adelante "según lo programado". El presidente estadunidense señaló que varios 

países se han beneficiado a costa de su nación, por culpa de los gobiernos anteriores. "Estamos a tiempo con 

los aranceles, y parece que se mueven muy rápido. Hemos sido maltratados por varios países, no solo por 

Canadá y México, en algunos casos nos han tratado como tontos por habernos hecho firmar acuerdos de este 

estilo, lo cual ha pasado desde hace un buen periodo de tiempo, excepto por los cuatro años de mi primer 

gobierno", dijo desde la Casa Blanca. Estaremos atentos. 
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